



Universidad del Sureste Campus Comitán de Domínguez Chiapas Licenciatura en Medicina Humana

Tema: mapa

Nombre del alumno: Brayan Velázquez Hernández

Grupo: "B"

Grado: SEGUNDO Semestre.

Materia: salud pública 2

Nombre del profesor: Dr. Culebro

castellanos Cecilio

6Los factores que afectan al entorno del hombre influyen decisivamente en su salud y son, conforme los resultados de las más recientes investigaciones, los de mayor impacto sobre la misma. En el medio ambiente se identifican factores relativos no Medio ambiente sólo al ambiente natural, sino también y muy especialmente el social. En las últimas décadas ha surgido importante evidencia de que los comportamientos y hábitos de vida pueden condicionar Estilo y ámbitos de vida negativamente la salud. Esta conducta se forma por decisiones personales y por influencias de nuestro entorno y grupo social. Entendiendo como tal al conjunto de centros, recursos humanos, medios Sistema sanitario económicos y materiales, tecnologías, etc., viene condicionado por variables tales como accesibilidad, eficacia y efectividad, centros y recursos, buena praxis, cobertura Condicionada por la carga genética y los factores hereditarios, adquieren gran relevancia a partir de los avances en ingeniería genética logrados Biología humana en los últimos años que abren unas perspectivas no conocidas hasta ahora, que en su aspecto positivo podrán prevenir enfermedades genéticamente La pobreza, las desigualdades sociales, la discriminación, la vivienda pobre, la inseguridad alimentaria, las condiciones de vida poco Determinantes sociales de la salud saludable en la infancia y la falta de trabajo son determinantes de la mayor parte de las enfermedades, muertes y desigualdades en salud

entre países y dentro de un mismo país.

FACTORES

SALUD Y LA

ENFERMEDAD,

INDIVIDUAL Y
COMUNITARIO

DETERMINANTES DE LA